

A Lourdes avec 53 ados de Suisse de notre région sur 26 Valaisans



Au premier rang – car tout est organisé autour d'eux – « nos » malades, en bleu les brancardiers, en blanc les infirmières, en mauve les ados, avec une casquette orange les enfants et familles, de toutes les couleurs mais avec un foulard rouge autour du cou, les Jeunes de Lourdes, les membres de la chorale, les pèlerins, les aumôniers dont notre évêque Jean-Marie.

PAR CHRISTOPHE ALLET | PHOTOS: SNDL/DURAND, CHRISTOPHE ALLET

Une semaine vraiment pas comme les autres !

Près de 1000 km parcourus de nuit, en car, un campement sous tente dans le « village des jeunes » du sanctuaire, une semaine de vie communautaire, de rencontres avec les pèlerins malades, de célébrations, de vie dans un lieu où viennent se recueillir près de 6 millions de visiteurs par année !

Embarqué il y a une quinzaine d'années par l'abbé Jérôme, j'y suis retourné régulièrement en été. D'abord avec mes enfants, puis par amitié pour mes collègues de l'animation et surtout pour les fruits de cette aventure pour les ados qui s'y risquent !

Parole aux jeunes de notre secteur :

Ce que j'ai le plus apprécié à Lourdes c'est...

Les malades, venir les aider à manger ou juste être avec eux et discuter c'était vraiment cool et aussi les processions.

Matthieu

Le geste de l'eau et pousser les malades.
Roxane

La complicité entre les jeunes et l'ambiance dans le camp. Mélissa B.

La vie de Bernadette m'a fasciné, c'est quand même fou ce qu'elle a vécu grâce à la Sainte Vierge.

Melvin

Ça m'a touchée de voir comment ces malades étaient heureux, nous souriaient, nous parlaient gentiment.

Mélissa M.

L'expérience du rafting sur le Gave le premier jour 😊.

Sohan, Mélissa M.

romande dont 10 jeunes

« Ce qui m'a marqué à Lourdes : le temps passé avec les malades ! »

Sohan 12 ans, 1^{er} pélé

Ce que j'ai découvert pour ma relation à Dieu...

Dieu t'aidera toujours et ne pourra t'abandonner même dans les pires situations. Notre mère Marie nous aimera toujours comme elle aime Bernadette : nous sommes ses enfants.

Matthieu



J'ai une connexion plus forte avec Dieu à Lourdes, pas parce que Marie est apparue là-bas, mais parce qu'on prie ensemble et qu'on est rassemblés pour la même chose.

Mélissa B.

J'ai découvert la grotte ça m'a fait du bien.

Roxane

Dieu m'a aidé à avoir un peu plus de patience et Marie m'a protégé car j'étais loin de ma maman.

Sohan

Melvin, Sohan, Mélissa B., Mélissa M. et Matthieu après la rencontre festive de clôture avec tout le pèlerinage.

Bernadette m'aide à aimer Marie.

Melvin

Lourdes a été une magnifique expérience.

Roxane

Même des choses qu'on pourrait croire que ça ne pourrait pas arriver parce que c'est impossible... eh bien, ça peut arriver comme sur Bernadette! Personne ne la croyait mais finalement elle avait vraiment vu Marie. A Lourdes, il y a des personnes qui « se mettent » dans la religion catholique, même certains athées qui ne le sont plus, grâce à ce qui s'est passé là!

Melissa M.

L'organisation était top, je me réjouis de revenir l'année prochaine.

Melvin

P.S. : un clin d'œil plein de gratitude pour Bernadette et Monique, deux aînées de notre secteur du Haut-Lac qui sont venues pour la deuxième année préparer à manger pour ce petit troupeau!

Joies et peines de nos paroisses

Ont été baptisés

Vouvry

Fridtjof WOLLAN, fils de Céline et Viktor

Madaya METAYER, fille de Suawannarat et Yannis

Corentin CHATILLON, fils d'Emeline et Jérôme

Aloïs FOURNIER, fils de Stéphanie et Lucien

Vionnaz

Andrea et Gabano SAFFIOTI, fils de Laurène et Steve

Se sont unis devant Dieu

Vionnaz

Steve SAFFIOTI et Laurène GIANINI

Vouvry

Lucien FOURNIER et Stéphanie MICHAUD

Sont entrés dans la maison du Père Port-Valais

Marc BARUCHET, 1959

Mario FORNI, 1922

Vouvry

Suzanne TORNARE, 1936

Christiane COPPEX, 1944

Edith CORNUT, 1930

Ernst KUTTEL, 1938

Aloysia VOLTOLINI, 1950

Vionnaz

Marc VANNAY, 1945